



# KEMENTERIAN KEUANGAN REPUBLIK INDONESIA

## DIREKTORAT JENDERAL PERBENDAHARAAN

### BADAN PENGELOLA DANA PERKEBUNAN KELAPA SAWIT

GEDUNG GRAHA MANDIRI LT. 5, JL. IMAM BONJOL NO. 61 JAKARTA PUSAT 10310

TELEPON (021) 39832091-94, FAKSIMILE (021) 39832095, SITUS [www.bpdps.or.id](http://www.bpdps.or.id)

#### NOTA DINAS NOMOR ND-48/DPKS/2024

Yth. : Sekretaris Direktorat Jenderal Perbendaharaan  
Dari : Direktur Utama Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit  
Sifat : Segera  
Lampiran : 1 (satu) berkas  
Hal : Penyampaian Laporan Kinerja (LAKIN) BPDPKS Tahun 2023  
Tanggal : 29 Januari 2024

Sesuai dengan nota dinas Sekretaris Direktorat Jenderal Perbendaharaan Nomor ND-10/PB.1/2024 tanggal 3 Januari 2024 hal Manajemen Kinerja Periode Triwulan IV Tahun 2023 di Lingkungan Kantor Pusat Ditjen Perbendaharaan, bersama ini disampaikan hal-hal sebagai berikut:

1. Sesuai dengan Undang-Undang Nomor 28 Tahun 1998 bahwa untuk mewujudkan penyelenggaraan *good governance* salah satu asas yang harus dipenuhi adalah asas akuntabilitas yang menentukan bahwa setiap kegiatan dan hasil akhir dari kegiatan Penyelenggara Negara harus dapat dipertanggungjawabkan kepada masyarakat atau rakyat sebagai pemegang kedaulatan tertinggi.
2. Perwujudan dari Akuntabilitas tersebut adalah dengan disusunnya Laporan Kinerja (LAKIN) oleh setiap instansi pemerintahan. Selain itu LAKIN juga merupakan amanat dari Peraturan Pemerintah (PP) Nomor 8 Tahun 2006 tentang Pelaporan Keuangan dan Kinerja Instansi Pemerintah, Peraturan Presiden (Perpres) Nomor 29 Tahun 2014 tentang Sistem Akuntabilitas Kinerja Instansi Pemerintah dan Peraturan Menteri Pemberdayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Permenpan RB) Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja. Dan Tata Cara Reviu atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah.
3. Berkenaan dengan hal tersebut, bersama ini disampaikan LAKIN BPDPKS Tahun 2023 sebagai bentuk pertanggungjawaban BPDPKS dalam melaksanakan tugas dan fungsi selama kurun waktu tahun 2023 dalam rangka mewujudkan visi misi BPDPKS sekaligus sebagai alat kendali peningkatan kinerja pada BPDPKS.

Dapat kami sampaikan bahwa dengan semangat sawit BAIK (Bersih, Akun Tabel, Integritas dan Kesempurnaan), Badan Pengelola Dana Perkebunan Kelapa Sawit (BPDPKS) berkomitmen menjaga integritas serta mewujudkan kepuasan layanan para stakeholder untuk mewujudkan Zona Integritas menuju Wilayah Bebas dari Korupsi. Untuk pertanyaan terkait dengan tugas, fungsi, program BPDPKS dan penyimpangan prosedur yang dilakukan pegawai kami dapat disampaikan ke call center kami dengan mengakses [hai.kemenkeu.go.id](http://hai.kemenkeu.go.id) / hubungi 14090.

Demikian disampaikan, terima kasih atas sinergi dan kerja sama yang baik.



Ditandatangani secara elektronik  
Eddy Abdurrachman



